

校外研修

一級自動車研究開発学科 自動車研究開発コース3年生



5月25日(水)～28日(土)の4日間、校外研修に行きました。校外研修の目的は、開発・製造系への就職を目指す学生が、会社や自動車業界を広く知ること、その後の学生生活や就職活動への意識向上を図ることです。

一日目は、パシフィック横浜で開催されていた「人とくるまのテクノロジー展2022」へ、二日目は栃木県に移動し、モノづくりの現場「株式会社ホンダテクノフォート様/HRC Sakura様」へ、三日目は同じくモノづくりの現場「株式会社オートテックジャパン様」と「ホンダコレクションホール」の見学。最終日は東京青山のHonda本社の1Fウェルカムプラザへ行きました。4日間の校外研修は会社・施設見学だけでなく、担当者と直接話す機会やF1のパワーユニット開発についての講話もあり、学園生一人ひとりが自身の将来を考えるキッカケに、また、夢を追いかけていく意思を固めた充実した研修になりました。



以下、学園生のコメント ※抜粋



普段学校でしか会わない仲間たちと共に過ごすことで、どのような行動をし、感想を持つのか。また、普段知らない一面を知ることができ、今後の車両製作を進めていく上で、コミュニケーションがとり易くなりました。

ひとつの企業だけでなく、社会全体としてカーボンニュートラルが進められていることを実感しました。時代の移り変わるタイミングであるため、新たな技術や製品にどんどん触れることで、社会に出たときに即戦力になる知識を身につけることが出来ると感じました。



学園では見ることが出来ない技術や車両を見ることで、新たな発見であったり、違う考え方や観点を見つけることが出来ました。

コンセプト発表会

一級自動車研究開発学科 自動車研究開発コース3年生



6月22日(水)、仲間と共に制作する車両のコンセプト発表会を行いました。発表では、グループごとに自らが企画した車両のコンセプトを発表し、それに対し先生や仲間からコメントや質問を受けました。面白い発想や企画があり、今後の展開が楽しみです。これから仲間と協力し、自らの企画を具体化していくこととなります。様々な課題や壁に直面すると思いますが、それらを乗り越えて、素晴らしい車両を創り上げてください。



インターンシップ

一級自動車研究開発学科 一級自動車整備士コース4年生



- 目的
- 1 授業で学んだ理論と技術を実際の職場で実践、確認することで、自分の弱点を把握し卒業までの目標と具体的な課題を明確にする
 - 2 社会人としての自覚、お客様に対する意識の向上を図る

4月24日(日)～5月13日(金)のうち11日間、就職が内定している企業様やご協力いただいた販売店様にてインターンシップを行いました。

インターンシップ終了後、報告会を行い、インターンシップで学んだこと、気づいたこと、企業の取り組み等の紹介を一人ひとり行いました。この報告会では、人前で報告することでプレゼン力、資料作成力、スピーチ力、質疑応答力等が磨かれます。発表が終わった後には仲間や先生からの質問があり、それに丁寧に答える学生。4年生にもなると受け答えもしっかりしています。残りの学園生活も一年を切りましたが、卒業までもっと成長出来るよう、周りからたくさん吸収してください。次回の後期インターンシップは10月～11月に約3週間実施予定です。

接遇マナー研修

一級自動車研究開発学科 一級自動車整備士コース4年生



4月12日(火)、13日(水)の2日間、一級自動車整備士コース4年生がインターンシップに先立ち、接遇マナー研修を受講しました。バイク・クルマの整備技術を磨くだけでなく、お客様対応力の向上も図っています。

2022年度 入学式 ご入学おめでとうございます!

計190名の新入生を迎え入れました!!

4月6日(水)、令和4年度の入学式を大阪狭山市のSAYAKAホールにて執行了しました。コロナ禍での開催となったことから、入学式は学生と教職員のみでの参列となり、保護者様にはYouTubeでのLIVE配信でご視聴いただきました。



辞書を述べる五月女校長



ビデオメッセージでいただいた安部理事長からの祝辞



在校生歓迎のことば 小山 勘太さん

2022年度新入生

一級自動車研究開発学科 75名
自動車整備科 75名
自動車整備留学生科 40名



新入生誓いのことば 西尾 孔太さん

校外オリエンテーション

4月24日(日)～25日(月)の2日間、一年生が校外オリエンテーションで鈴鹿サーキットに行きました。初めて鈴鹿サーキットに行く学生もあり、毎年、新入生が楽しみにしているイベントです。2輪・4輪のレースがあった日曜日はあいにくの雨模様でしたが、レースは最終周まで抜きつ抜かれつのデッドヒートで大盛り上がり。実際の現場で本物を見るととても大事な機会です。この校外オリエンテーションで、仲間同士の絆が深まりました。



入寮イベント

6月5日(日)、新寮生歓迎イベントを実施しました。上級生が企画・準備・運営をし、4月に入寮した新しい寮生を迎えるイベントです。コロナ禍での開催となったことから、感染防止対策を徹底し、内容も豪華景品が当たる抽選会等に切り替えて、新寮生を改めて迎え入れました。学生寮は2023年3月末をもって、閉寮となります。残り数か月、いい思い出を作ってくださいね。

